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Realizou-se no dia vinte de abril de dois mil e quinze, às vinte horas, na Câmara 

Municipal de Vereadores de Lagoa dos Três Cantos/RS, sessão ordinária. O 

presidente convidou o secretário para que fizesse a chamada dos vereadores, na 

qual estavam presentes todos os vereadores titulares.  Havendo número regimental, 

invocando a proteção de Deus, pela grandeza do povo de Lagoa dos Três Cantos, o 

presidente declarou aberta a presente sessão. Solicitou ao Secretário que fizesse a 

leitura de um trecho da Bíblia.  O presidente declarou aberta a sessão. O secretário 

fez a leitura da Ata nº.05/2015, da sessão ordinária, realizada no dia seis de abril de 

dois mil e quinze, que colocada em discussão, após em votação,  resultou aprovada 

por unanimidade.  Seguindo foi feita a leitura das correspondências recebidas e 

expedidas. O Poder Executivo encaminhou os seguintes projetos de lei:  Projeto de 

Lei nº.00020/2015, autoriza abrir crédito especial, por redução orçamentária, no 

valor de R$ 9.550,00 (nove mil, quinhentos e cinquenta reais) no orçamento de 

2015, e dá outras providências e dá outras providências; Projeto de Lei 

nº.00022/2015, concede reposição  nos vencimentos dos servidores municipais 

ativos, inativos e pensionistas, nos termos do Art.37, X, da Constituição Federal, e 

dá outras providências;  Projeto de Lei nº.00023/2015, altera o valor do Auxílio-

Alimentação concedido aos servidores públicos municipais, dá nova redação ao 

Art.5º, da Lei Municipal nº.739/07, de 28 de dezembro de 2007, e dá outras 

providências e Projeto de Lei nº.00024/2015,estabelece normas para a exploração 

do serviço de veículos de aluguel – táxi, no Município de Lagoa dos Três Cantos/RS, 

e dá outras providências. Também foi feita a leitura dos seguintes projetos de leis 

oriundos do  Poder Legislativo: Projeto de Lei Legislativo nº.001/2015, concede 

aos exercentes de mandato eletivo de Prefeito, Vice-Prefeito, Vereadores e aos 

Secretários Municipais a reposição salarial de que trata o inciso X, do Art.37 da 

Constituição Federal, e dá outras providências, Projeto de Lei Legislativo 

nº.002/2015, concede revisão geral anual aos servidores do poder legislativo de que 

trata o inciso X, do Art.37 da Constituição Federal, e dá outras providências. 

PEQUENO EXPEDIENTE: não houve nenhum vereador inscrito. Na seqüência 

passou-se para a ORDEM DO DIA: primeiramente foram colocado em discussão 

após em votação o Regime de Urgência dos Projetos de Lei nºs.022/2015 e 

023/2015. Não havendo manifestação foram colocados em votação que resultaram 

aprovados por unanimidade. Seguindo foram colocados em discussão após em 

votação os  Projetos  de Lei nºs.022/2015 e 023/2015,  com o Regime de Urgência 

que resultaram  aprovados por unanimidade. Na seqüência o Projeto de Lei 

nº.00024/2015, ficou Sobre a Mesa. Por fim, foram colocados  em discussão após 

em votação  o  Projeto de Lei nº.00020/2015 e os Projetos de Lei Legislativo 

nºs.001/2015 e 002/2015 que resultaram  aprovados por unanimidade.  

Prosseguindo passou-se aos ASSUNTOS GERAIS:  O Ver. Elói comentou que o 

primeiro Rodeio Crioulo Interestadual realizado no nosso município neste final de 

semana foi muito elogiado, quanto a organização, as pessoas que estiveram aqui 



ficaram impressionados com a estrutura da cancha de laço e também quanto a infra-

estrutura de acampamentos. Por fim, fez um pedido verbal sobre a contratação da 

imprensa escrita e falada, com quem e de que forma foi feita a mesma, solicitando 

resposta por escrito. Solicitou também cópia da Prestação de Contas da Ver.Hulda 

da gestão passada. O Ver.Ari também parabenizou o Rancho Vô Emílio pelo 

belíssimo rodeio realizado aqui no nosso município e por ser o primeiro realizado já  

com sucesso total,  elogiou  a organização  e aos funcionários da prefeitura  que se 

envolveram no trabalho que foi feito e a todos os visitantes que prestigiaram o 

rodeio. A Verª.Arilúcia  parabenizou e elogiou o rodeio realizado, tanto na 

organização quanto nas instalações, a construção da cancha de laço, foi mais um 

sonho coletivo realizado, mais um dos tantos que foram feitos e dos muitos que 

estão aí para serem concretizados, como o posto de saúde, a escola, deixando 

então registrado isso aí,  que é devagar, a passos de formiguinha que esta sendo 

conseguido tudo isso e com trabalho também parabenizando a administração. O 

Ver.Nelvo parabenizou todo o povo trescantense e aos participantes do Rodeio 

Crioulo, pelo sucesso  na realização do mesmo. Disse que gostaria de deixar 

registrado a presença nesta casa do Sr.Edemar Hidrich, de Cunhaporã, formado em 

Técnico de Enfermagem, que trabalha com o Prefeito de Cunhaporã, suas cordiais 

saudações.  A Verª Nerli também parabenizou os organizadores do Rodeio Crioulo, 

os participantes, ainda a administração municipal e todas as pessoas que se 

envolveram  na construção da cancha de tiro de laço. A Verª.Hulda  disse que 

referente ao pedido verbal do colega Elói, qualquer vereador pode solicitar a 

prestação de contas, tanto que na época, o mesmo foi Vice-Presidente, e que 

estamos aqui para fazer projetos para o município, para a comunidade e não 

inventando picuinhas para os colegas, que picuinha se resolve fora da câmara, aqui 

dentro temos que pensar na comunidade, na população. O Ver.Elói se defendeu 

quanto a acusação da colega Hulda, dizendo que a mesma está levando para o 

outro lado, e que isto é um direito seu, foi eleito pelo povo e se a colega está 

levando para o outro lado é porque tem alguma coisa e se estivesse com a 

consciência tranquila não se importaria. Por fim disse que não está fazendo 

picuinha, apenas esta fazendo o seu trabalho. O Ver.Roque falou do projeto de lei 

do aumento nos vencimentos dos funcionários municipais, que chegou ao aumento 

real de 0,37%, nos últimos três anos a atual administração concedeu  aumento real 

de 2,54% e que na sua opinião, está bastante defasado, porque de 2009 à 2012 o 

aumento real foi de 16,5%, sendo uma forma de valorizar o funcionalismo, no 

sentido de motivar o seu trabalho, tanto é que no ano de 2013 foi dado apenas a 

reposição, e, o reajuste foi de 6,58%, no ano de 2014 de 6,15% do IPCA e o reajuste 

de 8,32% tendo então um aumento real de 2,17% e este ano 0,37%, sendo que as 

diárias do Prefeito aumentaram entre 28 a 30% através de decreto. Também 

parabenizou o Rancho do Vô Emílio pela realização do rodeio, pelo belo trabalho e 

também a administração municipal pela construção da cancha de tiro de laço. Falou 

ainda de comentários feito pelo Secretário Municipal Leandro Kempf, que teria dito 

que o Partido Progressista era contra a cancha de tiro de laço. O Ver.Roque disse 



que este partido nunca foi contra o desenvolvimento do município, muito menos 

seria contra uma construção, um investimento, e que o PP era contra algumas 

coisas que aconteceram na aquisição do terreno, contra também as melhorias das 

estradas feitas depois da safra, achando que o Secretario Leandro está muito 

equivocado, até  com motivo de deboches muitas vezes com relação ao Partido 

Progressista, lamentando o ocorrido, e que este secretário deveria vir aqui  prestar 

explicações para o nosso partido, e se uma pessoa falou, eu não posso falar em 

nome do partido. O presidente suspende a sessão a pedido do Sr.Prefeito Municipal 

para maiores  esclarecimentos. Reaberta a sessão o Presidente manifestou-se 

parabenizando os organizadores do 1º Rodeio Crioulo Interestadual do Rancho Vô 

Emílio, juntamente com a Administração Municipal, acrescentando que o Sr.Prefeito 

foi muito feliz no seu discurso, no momento da inauguração quando referiu-se desde 

o primeiro prego que foi batido até o último lixo que foi recolhido, tudo isso faz parte 

da festa, assim como tem que ter  alguém para administrar, tem que ter alguém para 

fazer. A Verª.Valdelíria  igualmente aos colegas que a  antecederam, parabenizou o 

pessoal da Administração Municipal e todas as pessoas que se envolveram na 

realização do 1º Rodeio Crioulo Interestadual.  Nada mais havendo para tratar, 

agradecendo a proteção de Deus em nome do povo de Lagoa dos Três Cantos,  o 

presidente deu por encerrada a presente sessão. Convocou todos os vereadores 

para a próxima Sessão Ordinária a realizar-se no dia 04 de maio de 2015, neste 

mesmo local e horário.  Sala das Sessões,  20  de abril de 2015. 

 

                        Ver. João Backes                                 Ver. Roque Elói Fath 
                         Presidente do Poder Legislativo                                1ª  Secretário do Poder Legislativo 

 

 

 

 


